

WT 30. 3. 2024

Konfirmation in Oberhochstatt



Foto: Robert Renner

OBERHOCHSTATT - Elf Jugendliche haben sich vor dem Altar der Martinskirche versammelt, um von Pfarrer Reinhold Friedrich konfirmiert zu werden. Dass es relativ viele junge Menschen waren, die an den Tisch des Herrn traten, liegt daran, dass Pfarrer Friedrich im Herbst in den Ruhestand geht. Aufgrund der Ungewissheit durch die Vakanz auf der Pfarrstelle entschloss man sich in der Kirchen-

gemeinde die Konfirmandinnen und Konfirmanden des nächsten Jahres gleich mit ihr Glaubensbekenntnis ablegen zu lassen. Konfirmiert wurden: Anna Demer, Amelie Eckert, Julian Eichner, Hannah Kimmelmeier, Lars König, Paul Pahlig, Annalena Schlerf, Lorenz Schweinesbein (alle aus Oberhochstatt), Milena Reichel (Weißenburg), Toni Grimm und Eva Meier (beide Niederhofen).

rr